

Regístrate en:
vecinosmadridnorte.com

Y participa
en nuestras
actividades

Vecinos
MADRID NORTE

ALCOBENDAS, Actualidad en Alcobendas



Más de 2.000 chavales participan en las colonias urbanas de Alcobendas

En 7 colegios y en el Polideportivo "José Caballero" durante los meses de julio y agosto

Lunes 23 de julio de 2018, 13:27h

Me gusta 0

G+ Twitter

A pocos días de que acabe el mes de julio, los niños y niñas de 4 a 12 años que han participado o están participando en las colonias urbanas de Alcobendas, continúan con su actividad.

2.170 plazas

Este año se han ofertado 2170 plazas entre los meses de julio y agosto. Como cada año, se han ofrecido plazas de integración dentro de las colonias urbanas para niños y niñas con necesidades especiales y en esta ocasión han sido cuarenta los inscritos. Este mes las colonias se han desarrollado en siete colegios públicos (Bachiller Alonso López, Daóiz y Velarde, Gabriel y Galán, Federico García Lorca, Miguel Hernández, Seis de Diciembre y Valdepalitos) y en agosto se realizarán en el Polideportivo "José Caballero".

Convenientemente atendidos

Acompañados en todo momento de los monitores y, este año como novedad, con auxiliares de enfermería en todas las colonias, los chavales lo pasan en grande con multitud de actividades: manualidades, juegos, talleres creativos, música, deporte, yincanas, piscina... Además, este verano, y tras el éxito del pasado año que se comenzó a realizar una actividad fuera de los espacios habituales, los chavales han acudido a un espectáculo de magia en La Esfera.